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Adeus Carro Velho: 
Zé do Som terá seu carro reformado

Final foi realizada na manhã do último sábado, 1, no estacionamento do Combo Atacadista

O sábado, 1º, vai ficar para 
sempre marcado na 
memória da família de seu 

José Alvedorino da Rocha, mais 
conhecido como Zé do Som. Ele 
foi o ganhador da ação de final 
de ano realizada pelo Grupo 
W3, Adeus Carro Velho – que em 
parceria com empresas da região, 
vai reformar o carro de seu Zé, um 
Fiat Elba 91.

O resultado foi anunciado ao 
vivo, por meio de transmissão no 
Facebook. Entre os cinco carros 
finalistas, o dele foi o escolhido. 
“Foi muito difícil chegar em 
uma decisão, acabamos não 
analisando pelos carros, mas sim 
pelas histórias e todas eram muito 
emocionantes, mas a de seu Zé 
tocou nosso coração”, destaca o 
diretor do Grupo W3 e empresário 
do Clube Mais APV, Marcos 
Patrício.

A final foi realizada no 
estacionamento do Combo 
Atacadista e mobilizou muitas 
pessoas. Entre os finalistas, junto 
com seu Zé, estavam João Marcos 
Carminati, de Turvo, Dilcineia 
Ferraz Manenti, de Balneário 
Arroio do Silva, Jaqueline Reneher, 
de Sombrio, Hélia Koinaski 
Goulart, Araranguá. “Idealizamos 
e colocamos esta ação no ar em 
um tempo recorde, mesmo assim, 
recebemos mais de 40 inscrições. 
Com certeza, o ‘Adeus Carro Velho’ 
entrará para o nosso calendário 
de ações, devido ao sucesso desta 
primeira edição”, destaca o diretor 
administrativo do Grupo W3, 
Fabrício Manfredini.

Próximos passos

No sábado, o Fiat Elba já foi levado 
para o pátio da Car Center, que 
será primeira empresa a fazer os 
serviços de chapeação, pintura e 
mecânica. Depois, o carro segue 
para o Frigo Auto Center, que será 

responsável pelo balanceamento, 
geometria, pneus, rodas e 
suspensão. Depois, o carro passa 
por uma revisão na parte elétrica, na 
autoelétrica Lulu & Filhos. A Revest 
Car será a empresa responsável 
pelo novo estofamento dos bancos 
e a Pro Films fará a colocação das 
películas. Já o Clube Mais APV irá 
beneficiar o carro de seu Zé com a 
proteção veicular.

A partir de agora, a equipe de 
reportagem do Grupo W3 irá 
acompanhar de perto a realização de 
todos os serviços. “Para acompanhar 
a transformação do veículo, basta 
ficar conectado às nossas redes 
sociais”, destaca Fabrício.

Conheça a história 
de seu Zé

“Olá, me chamo José Alvedorino 
da Rocha tenho 58 anos e sou 
deficiente físico, sou totalmente 
dependente do meu carro, pois 
trabalho com divulgação de rua há 

mais de 30 anos, 
e também preciso 
me locomover 
usando o mesmo. 
Eu quis participar 
da promoção 
"Adeus carro velho" porque com o 
dia a dia meu carro está aparentando 
problema atrás de problema, e eu 
já não estou mais tendo condições 
de bancar o concerto e minha vida 
pessoal, moro com minha mãe de 80 
anos, que depende de mim e nosso 
carro. O carro que tenho hoje é um 
Fiat Elba 91, que foi doado a mim 
pelo Edmilson da Ararastur, pois eu 
usava meu triciclo para trabalhar 
- sendo que hoje em dia é muito 
exaustivo para mim passar horas em 
cima de uma moto.

Eu sonho em concertar meu carro, 
pois não consigo pensar em me 
desfazer porque eu sei que foi doado 
de bom coração, e eu não teria 
coragem de me desfazer de algo que 
tanto me ajuda a viver. Espero que 
reconheçam minha breve história”.

"Adeus carro velho" porque com o 

Maiara Possamai // Araranguá





                               7 DE DEZEMBRO DE 2018 5  |

Maiara Possamai // Meleiro - Fotos: Divulgação

Por ser um corredor de ligação 
entre o litoral praiano e o planalto 
serrano catarinense, antes mesmo 
que se fi xassem, as primeiras famílias 
já trafegavam pela cidade de Meleiro.

Por volta do ano de 1892, 
fi xaram-se as primeiras famílias, 
Rocha e Macedo, sendo que 
os primeiros moradores foram 
Bartolomeu Rocha e sua esposa 
Celina. A família Rocha veio da 
Bahia, sendo descendente de bugres 
com portugueses. Dedicaram-se 
inicialmente à caça e à pesca, 
passando posteriormente a 
explorar a agricultura e a pecuária 
em pequena escala, somente para 
subsistência.

Alguns anos depois, começaram 
a chegar as primeiras famílias de 
imigração italiana. Os primeiros 
imigrantes italianos queriam fundar 
a cidade na localidade de Sanga das 
Pedras. Depois acharam que as terras 
das margens do Rio Manoel Alves, na 
atual sede, eram melhores.

Essas famílias preocuparam-se 
muito com a formação da cidade, 
destacando-se aqui o trabalho 
de Antônio Rosso e sua esposa 
Ernesta Rosso, que, no ano de 1912, 
adquiriram terras nas margens do 
Rio Manoel Alves, tendo feito uma 
derrubada no local, para construir 
a primeira casa de moradia. Pouco 
tempo depois, construíram no local 
uma pequena casa comercial e ao 
lado a primeira atafona (moinho 
movido manualmente ou por 
animais).

Alguns meses após a fi xação da 
família de Antônio Rosso, chegou 
a família de João Mezzari, fi xando-
se também nas margens do Rio 
Manoel Alves, onde construíram 
uma pequena serraria e instalaram 
o primeiro gerador de energia 
elétrica caseira. Mais tarde, um dos 
irmãos Mezzari instalou uma casa 
comercial. Pouco depois, chegaram 
e estabeleceram-se em Meleiro os 
membros da família Piazza.

Meleiro completou 57 anos 
de emancipação político-
administrativa no último dia 
27 de novembro. A festa 
oficial ocorre neste sábado, 
8, com a inauguração de 
mais de 40 obras, pela 
prefeitura municipal. Para 
celebrar a data em grande 
estilo, o Grupo W3 produziu 
um jornal especial, que 
mostra um pouquinho das 
potencialidades do município.
Nas próximas páginas têm 
entrevista com o prefeito, 
Eder Mattos. Ele fala sobre as 
mais de 40 ações realizadas 
pelo município que serão 
entregues à população neste 
final de semana. Além disso, 
nossa equipe de reportagem 
foi em busca de boas 
histórias. Descobrimos um 
projeto desenvolvido pelo 
município, que atende as 
futuras mamães. 

E por falar em hospital, tem 
também uma matéria com as 
principais ações desenvolvidas 
pela atual gestão, que já 
conseguiu feitos históricos 
tanto estruturais, como 
organizacionais. 

O cemitério de Meleiro, 
inspirado em modelos 
europeus, também é destaque 
– desde que foi concluída, 
a obra tem despertado a 
atenção de pessoas de toda a 
região.

Tem ainda uma entrevista com 
o presidente da CDL, que fala 
sobre o evento especial deste 
final de ano.

Acompanhe tudo isso a partir 
da próxima página. 
Boa leitura!

Histórico

Meleiro:
57 anos de história!

A grande maioria dos 
imigrantes italianos dedicou-se 
à agricultura e à pecuária. Todas 
essas famílias contribuíram 
muito para o desenvolvimento 
de Meleiro, com a construção da 
primeira capela, casas comerciais, 
serrarias e atafonas, sem ter medo 
de desbravar as matas desta terra 
e enfrentar o ataque dos bugres.

O nome 
Dizem que os primeiros 

colonizadores do atual Município 
de Meleiro ambicionavam extrair a 
madeira existente na região, então 
inexplorada e pouco habitada. 
Numa subida, que fi cou conhecida 
como Morrinho da Igreja, havia 
grande quantidade de abelheiras. 
Consequentemente, também era 
encontrado com fartura o produto 
das abelhas (mel e cera). Daí a 
razão de o município passar a se 
denominar Meleiro.

Fonte: Site Prefeitura de Meleiro
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Dois anos de conquistas
Na comemoração do 57º aniversário, Eder Mattos relembras as ações que marcaram a história de Meleiro neste biênio

Para comemorar 
o seu 57º aniversário de 
emancipação político-
administrativa, o atual prefeito 
de Meleiro, Eder Mattos prepara 
uma grande surpresa para toda 
a população. Neste sábado, 8, 
serão apresentadas mais de 40 
ações realizadas no município 
ao longo de dois anos de 
atuação do prefeito. 

“Nós convidamos a comunidade 
para fazer a entrega das ações 
deste biênio. Ao todo, estão 
previstas 43. Ano passado nós 
tivemos a inauguração da usina 
de asfalto, aquisição de diversos 
veículos para a educação e 
saúde, ampliação do Posto 
de Saúde, e pavimentação 
de muitas ruas de Meleiro. 
Para nós, tudo isso deve 
ser comemorado, pois são 
conquistas importantes para o 
município”, salienta. 

Entre as principais obras que irá 
beneficiar o povo meleirense, 
estão as melhorias feitas no 
sistema de abastecimento de 
água. O prefeito faz questão de 
ressaltar a importância deste 
trabalho. “Devemos destacar 
a atenção dada pelo Samae, 
uma vez que conseguimos 
dobrar a nossa capacidade de 
tratamento. Houve também a 

Thalia de Souza //  Meleiro

aquisição de um terreno, para 
construímos uma barragem de 
120 milhões de litros de água, 
garantindo à população água na 
torneira por até três meses, caso 
não chova”. 

A frente do município, Eder 
Mattos se propõe a fazer uma 
nova política, mais sincera e 
transparente. “Temos o conceito 
de que se faziam inaugurações 
em outros momentos, era 
algo mais demagógico. Nós 
precisamos ser objetivos 
e ter consciência de que a 
comunidade precisa se servir 
destas ações. O que vamos 
realizar neste dia 8 é lembrar a 
nossa comunidade do que já foi 
feito e apresentar as novas que 
serão entregues”, destaca. 

Eder destaca também a força 
da população e se orgulha das 
mudanças feitas em tempos 
difíceis. “Se nós melhorarmos 
economicamente, garantimos 
intensificar ainda mais o 
atendimento à população. 
Nesta gestão, não contamos 
com absolutamente nada com 
do Governo do Estado e muito 
pouco do Governo Federal. 
Meleiro trabalhou com suas 
reservas e isto é fruto de muita 
dedicação. Não estamos fazendo 
política eleitoral, e sim uma 
gestão responsável”, finaliza. 

Educação 
Reforma do Jardim Pato Donald
Reforma da Creche Sapiranga
Construção do Pátio Núcleo
Aquisição de um Veiculo Etios para uso da educação
Aquisição de dois ônibus escolares à frota 
Reforma da creche municipal de Meleiro 

Saúde     
Ampliação da Unidade Básica de Saúde Ângelo Simoni 
Revitalização do pátio da UBS Ângelo Simoni
Aquisição de nova ambulância do SAMU
Aquisição de três veículos Etios para saúde 

Obras
Revitalização do Cemitério Municipal, com licença ambiental 
Criação e revitalização do Parque de Arroz (6.400m2)
Aquisição de trator agrícola 
Pavimentação asfáltica de ruas nas comunidades de Barra do 
Cedro – 3.957m²
Pavimentação asfáltica na Rua Mel 255 Distrito Sapiranga – 
3.040m²
Pavimentação asfáltica em parte Linha Zenke Distrito Sapiranga – 
840m²
Pavimentação asfáltica em Linha Polla no Distrito Sapiranga - 
3.200m²
Aterramento e terraplanagem para pavimentação asfáltica na 
rodovia Mel 465 – 5.765m²
Pavimentação asfáltica na Linha Mota, no Distrito Sapiranga 
10.627,50m²
Ligação asfáltica à comunidade de Sanga Grande, Rua José 
Vicente Duarte – 14.800m2
Pavimentação na Rua José Conti - Jardim Itália – 2.032M2
Pavimentação Subida Morro Rio Morto - Jardim Itália – 1.600m2
Asfalto Rua Manoel Bernadino Duarte - Centro 504M2
Asfalto São Judas Tadeu Centro – 320m2
Asfalto Rua Luiza Napolli Canella - Centro – 2.600
Asfalto Avenida Antônia Walmor Canella - Centro – 5.042M2
Asfalto Travessa José Nelson Mezzari - Jardim Itália 850m2
Terraplanagem e aterro Rua Santos Topanotti - futuro 
asfaltamento 
Revitalização da Rua 7 de Setembro Frente colégio Estadual - 
Centro 1.496m2
Reforma do prédio da Administração Municipal 
Instalação de cinco novas academias populares nos bairros: 
Jardim Itália, Jardim América, Sanga Grande, Bairro Zanette e 
Imigrantes.
Aquisição de terreno para construção de barragem 
Ampliação e Construção da nova estação de tratamento de água 
(ETA)
Ligação de Água tratada a comunidade de Sanga Grande 
Substituição da Rede Mãe de distribuição de água ao centro 
Substituição de 400 registros medidores de água 
Projeto de distribuição de água no Distrito de Sapiranga 
Projeto de nova adutora de captação - Saltinho

Confira as ações que 
marcarão estes dois anos
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Participe da programação especial de final de ano:
Para celebrar o aniversário do município e o final de ano em grande estilo, a prefeitura de Meleiro desenvolveu uma programação especial, que tem início neste 
sábado, 8, e segue até o dia 23.

08/12 - Sábado 
11h - Entrega de obras
12h - Almoço
Banda Marcial Meleiro
14h - Canto do Sul

9/12 - Domingo
14h - Passeio Ciclístico 
(Saída em frente a Prefeitura 
Municipal e chegada no Pavilhão 
do Arroz)
16h - Chegada do Papai Noel 
(Com a entrega da chave da 
cidade)
16h30 - Sorteio de brindes 

(Prefeitura e CDL) e Banda Marcial 
de Meleiro
17h - Batizado Capoeira
Trenó do Papai Noel nas 
comunidades

12/12 - Quarta-feira
 Poço Verde (Praça da igreja às 
19h) 

14/12 - Sexta-feira  
Sanga Grande (Praça da igreja 
às 19h)

19/12 - Quarta-feira 
Novo Paraíso (Praça da igreja às 
19h)

21/12 - Sexta-feira 
Sapiranga (Praça da igreja às 
19h)

23/12 - Domingo
17h30 - Chegada do Papai Noel 
(Entrega de balas, arque de 
diversão e passeio de trenó)
18h30 - Banda Marcial Meleiro
19h - Encerramento com show 
do humorista Badin
20h - Sorteio de 
brindes (Promoção CDL Meleiro)

Obs: Todos os eventos serão 
realizados no Pavilhão do Arroz
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Hospital São Judas Tadeu 
recebe melhorias inéditas

Meleiro se torna referência em atendimento hospitalar

Maiara Possamai  // Meleiro

Em menos de dois anos de gestão, 
a atual diretoria do Hospital São 
Judas Tadeu, de Meleiro, implantou 
benefícios e serviços até então 
inéditos no município. Em entrevista 
ao Jornal W3, a atual presidente 
da Associação, Ana da Costa 
Ostetto, faz um levantamento 
das principais ações 
realizadas em 2017 
e 2018, que de 
certa forma, 
representam um 
presente aos 
meleirenses.

Ana destaca a 
preocupação 
da entidade 
com a equipe. 
“Foi uma gestão de 
bastante conquistas, 
tudo o que conseguimos 
nós comemoramos, porque é 
realmente uma conquista. Nosso 
objetivo é tornar o ambiente mais 
favorável possível para os nossos 
colaboradores”, afirma.

Neste ano, o hospital também 
recebeu melhorias na infraestrutura, 
como a pintura interna e externa e 
a reforma dos consultórios médicos 
– o que possibilitou que novas 
especialidades fossem inclusas 
no quadro de atendimentos do 
hospital. “Temos uma média de 

2,8 mil atendimentos por mês, 
mais de 33 mil atendimentos por 
ano – e esse número não é apenas 
de moradores do município, mas 
de toda a região. Nosso hospital 
tem se tornado referência em 
algumas especialidades, com 

isso, temos fechado cada vez 
mais parcerias com 

outros municípios 
e convênios”, 

destaca.

O São Judas 
também 
investiu 
em uma 

nova sala de 
endoscopia  - 

que ampliou 
os atendimentos, 

inclusive resultou 
em parceria com novas 

prefeituras da região. “Além disso, 
agora também contamos com uma 

tecnologia exclusiva na região, 
que é a rastreabilidade de material 
e medicamentos. Com o código 
de barras é possível ter todas as 
informações sobre lote, validade, 
e se acontecer alguma coisa com 
paciente, tem como rastrear todos 
os dados, como o laboratório e a 
procedência daquele material, ou 
medicamento”, explica.

O hospital também está com o 
projeto arquitetônico aprovado 
para a construção da terceira 
sala de cirurgia e uma sala 
nova para a Central de Material 
Esterilizado. “Apesar de todos estes 
investimentos em infraestrutura, 
sem dúvidas, nosso principal foco 
é na nossa equipe. Temos realizado 
reuniões semanais, com líderes 
de cada setor – enfermagem, 
nutrição, farmácia, recepção 
e administração. E também 
contamos com a participação da 

direção técnica dos médicos e 
enfermagem nas decisões internas 
da instituição, junto com a 
diretoria”, finaliza.

Lacres solidários
Uma ação que fez a diferença 
para moradores da região foi 
a campanha Lacre Solidário. 
A gestora hospitalar, Suzana 
Peruchi, explica como funciona. 
“Há alguns anos realizamos esta 
campanha, recebemos um apoio 
tão grande da população, que 
as doações nunca pararam de 
chegar. Tínhamos muitos lacres 
acumulados aqui e, agora, em 
parceria com o Sindicont, foi 
possível adquirir três NOVAS 
cadeiras de rodas. Como o 
hospital já possui uma quantidade 
suficiente, optamos por doar essas 
cadeiras para pessoas da região. 
Ficamos muito felizes de poder 
participar desta ação, que sem 
dúvidas, significou muito para 
quem recebeu”, relata.

Confira algumas 
melhorias:

- Parceria com a empresa 
Digitalogic, buscando 
aproximação da Associação com 
seus sócios;
- Participação da direção técnica 
de médicos e enfermagem, nas 
decisões junto à diretoria;
- Parceria com novos convênios 
– Agemed, SC Saúde, Saúde 
Conceição;
- Reforma na sala de endoscopia;
- Sistema de gestão e informação 
dos processos;
- Preparação dos líderes com 
processo de coaching, com 
reuniões mensais de lideranças;
- Aquisição de Raio-X digital com 
CR
- Parceria com médicos na 
aquisição de uma nova torre de 
vídeo
- Rastreabilidade nos materiais e 
medicamentos
- Pintura interna e externa
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Michele da Silva, 24 
anos, está grávida de 22 
semanas do primeiro filho. 
Ela descobriu a gravidez 
aos três meses, por acaso, 
devido a uma ida no médico 
por conta dos enjoos que 
vinha sentindo. História 
semelhante à de Iasmim da 
Paz, de 17 anos, que também 
é mãe de primeira viagem 
e descobriu a gravidez no 
mesmo período de Michele, 
três meses.  

PROJETO AMPARA 
GESTANTES DO MUNICÍPIO

Parceria entre prefeitura e hospital disponibiliza orientações para as futuras mamães

Thalia de Souza //  Meleiro

Mas as coincidências não 
param por aí, as duas 
frequentam o Grupo de 
Gestantes do Hospital São 
Judas Tadeu e recebem todo 
o amparo necessário para 
um dos momentos mais 
importantes de suas vidas: o 
parto.  

O grupo de Gestantes é 
responsável por dar aporte a 
todas as gestantes atendidas 
pelo município de Meleiro. 
É onde as futuras mamães 
podem tirar dúvidas e receber 
orientações de uma equipe 
multiprofissional de saúde, 
segundo a enfermeira, Debora 
Peterle Conti*.  “Este projeto 
é realizado com unidade 
básica de saúde, e juntos nós 
fornecemos todo o suporte 
que elas precisam. Tirando 
dúvidas sobre amamentação, 
anestesia, alimentação, 
cuidados pós-operatório, 
suporte psicológico, entre 

outros assuntos”.  

A equipe é composta por um 
médico obstetra, pediatra, 
enfermeira, técnico de 
enfermagem e nutricionista 
– que para as gestantes faz 
toda a diferença. “Eu sou de 
Palhoça, me mudei há pouco 
tempo e a agente de saúde 
me falou sobre o Grupo. 
Participar do projeto foi muito 
importante, principalmente 
pelo fato de ser meu primeiro 
filho. Eu não tinha muita noção 
das coisas e possuía bastante 
dúvidas, principalmente sobre 
alimentação e a cesárea. 
Também foi bom porque me 
familiarizei com o ambiente 
em que vou ganhar meu filho”, 
destaca Michele.  

É a terceira vez de Iasmim 
da Paz em uma reunião do 
Grupo, que segundo ela, é 
fundamental. “Não é todo 
profissional de saúde que é 

Michele 
da 
Silva, 
24 anos,

Iasmim 
da Paz, 

de 17 
anos

tão comprometido quanto os 
daqui. Iniciativas como esta 
são muito interessantes para 
as futuras mamães, porque 
muita gente coloca “medo” 
nas gestantes com diversos 
mitos e aqui nós somos 
orientadas e tranquilizadas 
por profissionais 
qualificados”, finaliza.

*(198488 Coren/SC). 
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Pela primeira vez a frente 
da Câmara de Dirigentes 
Lojistas, Márcio José 
Fermo, encerra seu 
primeiro ano de mandato 
com avaliação positiva. Em 
entrevista ao Jornal W3, 
ele fez um retrospecto das 
principais ações e falou 
das expectativas para o 
próximo ano. Acompanhe:

Como foi assumir a 
presidência da CDL?

Desafio novo, até então nunca 
tinha atuado como presidente da 
CDL, mas estamos satisfeitos com 
o trabalho que desempenhamos 
durante este ano de 2018. 

Quais as principais 
ações desenvolvidas?

Desenvolvemos várias ações com 
o intuito de fortalecer o comércio 
local, entre elas uma pesquisa de 

Com base nesta 
pesquisa, a Câmara 
desenvolveu algum 
projeto?

Diante da identificação 
de alguns pontos, com as 
principais reivindicações 
do público, algumas foram 
as ações desenvolvidas. A 
primeira delas foi a campanha 
‘Compra onde moro’, que visa 
valorizar o comércio local, 
fazendo com que as pessoas 
comprem produtos na cidade. 
Sabemos que comprando no 
município, os recursos ficam 
nele e os benefícios acabam 
refletindo na própria população 
e é exatamente isto o que esta 
campanha propõe.

Quanto aos serviços 
disponibilizados, 
quais são os 
principais?

A CDL também continua fazendo 
o trabalho que já fazia, de 
emissão de certificação digital, 
que é um serviço disponibilizado 
não só ao associado, mas à 
comunidade num todo. Também 
criamos campanhas, como a de 
final de ano – Natal Premiado – 
que vai sortear brindes exclusivos 
para quem comprar no nosso 
comércio. 

E como vocês 
conseguiram se 
aproximar da 
população?
Uma de nossas metas para este 
ano foi estreitar laços com a 
comunidade. Para isso, além da 
pesquisa que nos aproximou 
bastante do público, também 
passamos a divulgar mais o 
nosso trabalho, seja por meio de 
outdoor, ou pelas redes sociais – 
que é onde temos uma interação 
maior com as pessoas. 

Sobre o show
No espetáculo, Badin é um colono 
atrapalhado e que tem como missão 
na terra levar alegrias e sorrisos às 
pessoas. O personagem de Eduardo 
foi criado quase acidentalmente 
através de mensagens de áudios e 
ganhou grande popularidade nas 
redes sociais. Depois de ganhar 
um programa de rádio e canal no 
YouTube com histórias e situações 
da colônia, o ator decidiu criar um 
show de stand up do personagem. 
Por meio de suas histórias 
engraçadas e seu jeito típico do 
interior de falar, com seu carisma 
e ingenuidade, o personagem 
reúne desde os netos até os avós, 
já que ambos se identificam 
com as frases e dizeres típicos. A 
missão do personagem também 
é resgatar e manter viva a cultura 
colonial, o dialeto praticado por 
nossos antepassados, além de 
divertir as pessoas sem ofender 
e nem menosprezar ninguém. A 
classificação etária é livre.

*Com informações: Sesc RS

CDL mais próxima da população

satisfação com as mulheres dos 
Clube de Mães. Nosso objetivo 
foi ouvir as principais sugestões, 
críticas e, principalmente, 
entender o que o nosso cliente 
espera do nosso comércio.

Maiara Possamai  // Meleiro

Qual a sua avaliação 
do trabalho 
desenvolvido neste 
ano?

Sabemos que nosso município 
é pequeno, ainda temos poucos 
associados, nosso comércio 
também é tímido, então os 
resultados não são tão expressivos 
em termos de números, mas 
estamos trabalhando para 
valorizar nosso comerciante, 
nosso associado e isto estamos 
conseguindo cumprir. Acreditamos 
que se fortalecermos o que temos 
hoje, estaremos preparados para 
crescer amanhã. 

CDL de Meleiro traz: 
Badin, um colono na 
cidade
Com o objetivo de prestigiar os 
meleirenses a CDL - em parceria 
com a prefeitura, Lions Club e 
Movimento de Irmãos - traz um 
dos shows mais aclamados dos 
últimos tempos: Badin, um colono 
na cidade, com o humorista 
Eduardo Gustavo Christ. 

O evento ocorre no dia 23 de 
dezembro, no Pavilhão do Arroz, 
às 19h. Os ingressos já estão a 
venda e custam apenas R$ 5. 
“Às vezes o pessoal liga para a 
CDL perguntando se esse valor 
está correto. Nós fizemos um 
valor simbólico para que todos 
possam participar, uma vez que 
nosso objetivo com este encontro 
é valorizar nossa população, 
proporcionando um momento de 
lazer acessível a todos”, destaca.
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MELEIRO TEM CEMITÉRIO

Obra ganhou destaque na região por conta das obras sacras

INSPIRADO NA EUROPA

O Cemitério Municipal de 
Meleiro vem chamando a 
atenção de quem passa 
pela cidade. O novo portal 
e a estrutura reformada, 
reinventaram o espaço 
que já possui 98 anos 
de história, valorizando 
ainda mais a memória 
daqueles que estão ali.

Nas últimas semanas, postagens 
com as imagens do cemitério 
ganharam destaque nas redes 
sociais. Uma delas chegou a 
atingir 295 curtidas, e mais de 50 
comentários elogiando o local e 
parabenizando a administração.

 “Uma verdadeira obra de arte. 
Parabéns ao belo trabalho 
do artesão que fez isso tudo 
manual!”, diz Elisângela Mattos.

O prefeito de Meleiro, Eder 

Mattos, ficou surpreso com a 
repercussão positiva que as 
obras trouxeram. “Não esperava 
que tantas pessoas iriam visitar 
o cemitério e que ele fosse 
receber tantos elogios”. Éder 
também conta de onde veio a 
inspiração para a obra. “Eu estive 
em Buenos Aires no período de 
férias e visitei o cemitério mais 
tradicional da capital, que segue 
um modelo europeu. 

Percebendo o modelo das arte 
sacras de lá, e ajustando ao 
espaço físico do nosso cemitério, 
começamos a desenhar e 
projetar até que obtivemos este 
resultado”.

Além das estátuas feitas pelo 
artesão Vilmar Lopes, a estrutura 
do cemitério também passou 
por mudanças. “Construímos 
uma área de serviço para que 
os materiais de construção 
pulverizados não fiquem 
expostos. Outra mudança foi a 
colocação de paver em 100% 
dele, facilitando o trajeto dos 
visitantes. Fizemos também 
a distribuição de eletricidade 
e água, e agora estamos 
realizando o monitoramento 
com câmeras de segurança”.

FUTURO
A partir de 2019, o Cemitério 
Municipal contará com o 
Cadastro Cultural, programa 
que possibilita que familiares 
registrem a história de vida dos 
seus ente queridos, contribuindo 
para o registro histórico da 
cidade. Além da construção 
de um ossuário nos mesmos 
moldes da entrada, o cemitério 
ganhará 48 túmulos coletivos e 
a conclusão do licenciamento 
ambiental.

Thalia de Souza // Meleiro

Uma 
verdadeira 
obra de arte. 
Parabéns 
ao belo 
trabalho do 
artesão que 
fez isso tudo 
manual!”, 

 Elisângela Mattos

 “
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VEREADORES TRABALHAM EM PROL AO DESENVOLVIMENTO
Câmara se destaca pela economia realizada pelos vereadores

Thalia de Souza //  Meleiro - Fotos: David Cardoso

A Câmara de Vereadores de 
Meleiro vem se destacando neste 
último ano. Além de excelentes 
números e diversos projetos 
aprovados, a economia dos 
vereadores é um dos principais 
motivos de orgulho.

A boa convivência com a 
administração traz cada vez 
melhores resultados para toda 

a população e 
quem fala melhor 
sobre este assunto é o presidente 
da Câmara, Joelcio Fernandes. 
“Neste início de ano nós vivemos 
um renovação na Câmara de 
Vereadores, e estamos mantendo 
uma boa convivência com a 
administração. Projetos como 
as construções de academias, 
incentivo de fi scalização política 
por parte dos jovens e outras 

diversas obras, são frutos de uma 
grande parceria com o prefeito 
Eder e os vereadores”, salienta.

A proximidade da população com 
a Câmara também é motivo de 
destaque, além das transmissões 
ao vivo das sessões, as pessoas 
fazem questão também de 
acompanhar de perto. “O povo 
meleirense está de parabéns. 
Este mandato está fi cando 

marcado porque muitas pessoas 
comparecem e fi cam a par do 
que está acontecendo em 
nosso município. Isso passa 
muita força para gente”.

Entre os nove vereadores, 
Joelcio que trabalhou 10 
anos na secretaria de saúde 
como motorista, está em seu 
primeiro mandato e assumiu o 
compromisso da presidência. 
Mesmo com objetivos pequenos, 
aos poucos a Câmara traz 
grandes mudanças. “A meta 
quando nos estramos aqui era 
fi scalizar, e hoje nós já obtivemos 
grandes conquistas. Uma delas 
é o projeto da nova Câmara. 

Onde nós estamos é alugado e é 
um lugar muito pequeno, pouco 
confortável para quem decide 
acompanhar as sessões. A nova 
Casa - construída perto do Pavilhão 
de Arroz- custará cerca de R$ 700 
mil. E mesmo em época de vacas 
magras e indecisão pela troca de 
governo, nós conseguimos fazer 
muito e garantir recursos próprios 
para a construção dela. Tudo isso 
veio de uma gestão consciente de 
todos” fi naliza. 

CONFIRA OS NÚMEROS DA 
CÂMARA DE VEREADORES 

DESTE ANO:

3 Moções
58 Indicações 

7 Requerimentos 
2 Resoluções

30 Projeto de Lei (Executivo) 
3 Projeto de Lei Complementar 

(Executivo)
6 Pedidos de informação 

8 Projetos de Lei (Legislativo)
1 Projeto de Lei Complementar 

(Legislativo)






